

LOCAL | Infraestructuras

El nuevo edificio de Servicios Sociales podría estar terminado a finales de agosto

La Alcaldesa destaca el buen ritmo que están llevando las obras

Laura Serrano Sánchez

Miércoles 14 de marzo de 2012 - 13:56



Finales del próximo mes de agosto es la fecha que se baraja para la finalización del nuevo edificio de Servicios Sociales, que desde octubre del pasado año se está construyendo en el solar municipal existente entre el pabellón cubierto y las oficinas del SAE.

Así lo adelantaba este martes la alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, que visitaba las obras de esta nuevo centro en compañía de los técnicos del Ayuntamiento, los técnicos de la empresa Sociales.

Ceballos explicaba que debido a la ausencia de lluvias durante este invierno las obras se han realizado a buen ritmo, valorándose por parte de la empresa, la posibilidad de que a finales del mes de

agosto el edificio esté finalizado.

En este sentido, la alcaldesa aseguraba que la empresa constructora ha cumplido con el compromiso inicial de que el personal que tomase parte en las obras fuera en su mayoría de Priego, así como que la adquisición de materiales se realizara en empresas de Priego y la comarca.

En cuanto al nuevo edificio, este contará con un salón de actos ubicado en el sótano con capacidad para 130 personas, una primera planta, que acogerá la recepción y los diferentes despachos, al igual que la segunda planta, en la que se instalarán los departamentos de tratamiento a familias, mujer, inmigración y atención y temprana y una tercera planta, más diáfana, que se destinará a la celebración de talleres.

Hasta el momento, se han invertido 120.000 euros, aunque como apuntó la alcaldesa, la inversión total ronda los 300.000 euros, de los cuáles, el Ayuntamiento de Priego, asume el 25% y la Consejería de Bienestar Social, el resto del importe.

Por último, y en relación al edificio que acoge en la actualidad el centro de asuntos sociales, la alcaldesa indicó que aún no se ha decidido a qué se va a destinar a partir del próximo mes de agosto, aunque si aseguró que su uso estará relacionado con el área de Bienestar social y con la realización de trabajos conjuntos con la residencia Geiss 96.